

# IGLESIA DE STA. COLOMA

Nº 4738

GRAN  
FONC  
VILAD



Nº 18. Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramenet. Domingo, 4 de febrero de 1973.

## EDITORIAL

### TIEMPO DE PRIMERAS COMUNIONES.

Cada año, al llegar estos días, acuden al despacho parroquial muchos padres que piden la Primera Comunión para sus hijos. Esto nos ha dado pie para tratar el tema desde esta página.

### LA COMUNIÓN NO ES COSA DE CRÍOS.

Nuestra sociedad "christianizada" ha hecho que "todo el mundo" hiciera la Primera Comunión. Porque poco le importaba que no se tomara la "Segunda". ¿Por qué? No la consideraban necesaria para las personas mayores; éstas podían pasar sin ella. En cambio !no podían pasar sin la FIESTA!. Los cristianos hemos de decirlo muy fuerte: la Primera Comunión no es cosa sólo de niños, sino, sobre todo, de creyentes adultos.

### UN PASO IMPORTANTE EN LA VIDA DE LA FE

Cuando los padres han iniciado a sus hijos en la fe que ellos profesan, y pueden valorar ya el sacramento, les acompañan a dar los mismos pasos que ellos están dando en la fe.

### LOS PADRES PREPARAN A SUS HIJOS.

Esto exige de los padres una toma de conciencia y un compromiso de educar a los hijos en una fe personal y vital: que no sea "una asignatura de colegio".

### UN CAMBIO QUE EMPEZÓ HACE SEIS AÑOS.

Recordemos: petición personal de los padres; supresión de vestidos y "máscaras"; madres catequistas, ....

### COMUNIDAD DE FE.

Los que formamos parte de la comunidad, preocupémonos de ayudar a mayores y pequeños a integrarse en la comunidad eucarística.

UAR  
CEDOC

evangelio del domingo

## CURAR A LOS ENFERMOS, HOY

### ESTABA EN CAMA CON FIEBRE

Leyendo el evangelio es frecuente encontrar a Jesús rodeado de enfermos. Le avisaban para que fue se a curarles, o se le acercaban ellos mismos, o bien eran los familiares y amigos quienes se los llevaban. Palestina, país pobre, era rico en miseria y toda clase de enfermedades.

### JESÚS SE ACERCO ... Y LA LEVANTÓ.

Si Jesús ha hecho del amor al hombre el rasgo fundamental de su actitud, no es extraño que se volcara hacia los enfermos. Pedro le interesa por su suegra. Jesús va, la toma de la mano, y la levanta. Después es la población entera que se agolpa a su puerta, esperando ser curada por Jesús.

A través de los siglos, este gesto de Jesús arrastró a muchos cristianos y cristianas a dedicar su vida al cuidado de los enfermos. Han nacido órdenes religiosas y un sinfín de instituciones queriendo seguir este ejemplo de Jesús. La rutina, muchas veces y el desgaste, podrá haber enrarecido estos servicios. Pero sólo Dios podrá contabilizar la riqueza de energía y entrega que esta vocación esconde!.

Hoy la actitud de Jesús sigue exigiendo que comprobemos nuestra fe al servicio de los hombres, mordidos igualmente por la enfermedad y tantos otros males, como la falta de educación, de higiene, de promoción, de justicia. Sólo que hoy vemos claro que, aparte de la atención debida a cada individuo debe atenderse a la causa que produce los males.

Con unos buenos hospitales y una buena política sanitaria, la Palestina de Jesús no hubiera tenido tanta miseria. ¡Qué distintas nos irían las cosas aquí, en Santa Coloma, si contásemos con buenos hospitales, con buenas escuelas populares, con jardines y zonas verdes, con centros de diversión y bibliotecas! Curar a los individuos hoy quiere decir curar a la sociedad.

### TODO EL MUNDO TE BUSCA.

Esto que le dijeron los apóstoles a Jesús, tendría

nos que oírlo en lo más hondo de nuestra conciencia. Que tanto mal como nos rodea se nos convierte en un grito a hacer algo.

## NOTICIAS BREVES

EL SEÑOR ARZOBISPO, Dr. Jubany, ha sido internado en la Clínica de la Sda. Familia. Aunque los periódicos no digan nada, se rumorea que padece de desprendimiento de retina.

---

JOC: EL DOMINGO PASADO tuvo lugar en Singuerlín, una entrevista entre dirigentes de la Zona de Cataluña y Baleares con los chicos y chicas de nuestra Federación.

Mañana, lunes, tiene lugar la reunión de consiliarios. Los responsables de los grupos, se reunirán el próximo miércoles.

---

FORMACION DE ADULTOS: Según programa, han empezado ya las charlas de formación siguiendo un temario señalado y estudiado también en las Jornadas. Se intenta que los cristianos de las distintas parroquias y comunidades vayan siguiendo el mismo temario para que haya mayor provecho. Para ello, y en el sector del Fondo, la próxima charla del día 15 irá precedida de un coloquio sobre el tema del pasado día 25 de enero.

---

"EL PAPA HA DESAPARECIDO" es el título de una novela que acaba de publicarse. En ella, el papa Jacinto decide un buen día fugarse del Vaticano para entrar en contacto con la gente sencilla, se instala en una buhardilla, viaja en metro, trabaja de mozo de almacén. Sencillez franciscana.

---

CAMBIOS INTRODECIDOS desde Roma para la celebración del Sacramento de la Unción de los enfermos. En vez de considerar la Unción como algo "a escondidas" para ocultar la inminencia de la muerte, ahora se puede celebrar por simple vejez y es como la consagración de un estadio que nos hace más semejantes a los padecimientos de Cristo.

## COMUNIDAD CRISTIANA DE OLIVERAS

En casa de Rogelio y de Encarna decímos el otro día: "Además de encontrarnos a menudo en la Eucaristía y aparte de otras reuniones donde la vida nos congrega, algunos necesitamos vernos a nivel de pequeño grupo". Esto serviría para avanzar en exigenencia y compromiso evangélicos revisando juntos nuestra vida.

Un peligro: dividir la comunidad dando excesiva importancia al grupo. A veces se encierran y se aislan de los demás. Por otra parte, sabemos que la comunidad nos da mucho y no queremos bajo ningún pretexto, vernos privados de ello. Sin embargo, las reflexiones que hacemos en comunidad no llegan a revisar de cerca nuestra vida personal. ¿Cómo evitar los peligros? Es necesario tomar serias precauciones. Otro día hablaremos de ello.

### PREPARACION DE LA HOMILIA

Domingo, 11 febrero

1ª LECTURA: Libro del Levítico 13, 1-2.44-46.

"El que haya sido declarado enfermo de lepra, vivirá solo y tendrá su morada fuera del campamento".

2º LECTURA: Primera carta de Pablo a los de Corinto 10, 31-33. 11,1.

"Cuando comáis o bebáis o hágáis cualquier otra cosa, hacedlo todo para gloria de Dios".

3º LECTURA: Marcos 1, 40-45.

"Se acercó a Jesús un leproso, suplicándole: Si puedes, puedes limpiarme".

### PREGUNTAS PARA LA REFLEXION

-Respeto la persona, si. Pero, ¿no merece también respeto la comunidad?.

-Dios puede ser "decorado escénico" o "motor" de la vida. ¿Qué debe ser?

- Jesús libera a un leproso de su enfermedad, ¿porqué?.